

Volkshilfe sammelt Unterschriften für Kindergrundsicherung!

Die Volkshilfe bittet aktuell um Unterschriften und Verbreitung der Kampagne gegen Kinderarmut. Michael Häupl, Mirjam Unger, Hubert von Goisern und Alfons Haider haben bereits unterzeichnet. <https://www.kinderarmut-abschaffen.at/petition>

Mehr als jedes 5. Kind leidet in Österreich unter Armut und Ausgrenzung. Das sind über 350.000 Kinder und Jugendliche. Corona hat die Situation verschärft. Die Volkshilfe hat ein Modell der Kindergrundsicherung entwickelt, das diese Ungerechtigkeit aufheben kann. Die Kindergrundsicherung ist nach Einkommen gestaffelt – sie beträgt 200 bis 625 Euro pro Kind. Durch eine Beschlussfassung im Nationalrat kann Österreich als weltweit erstes Land Kinderarmut abschaffen.

Die Volkshilfe versendet gerne Infomaterialien (Buttons, Aufkleber, Plakate, Unterschriften-Karten zum Unterschreiben für Freund*innen...). Bei Interesse wende dich an: kinderarmut-abschaffen@volkshilfe.at. Jede Unterstützung ist wichtig!